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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Aumento dei furti nel Bellinzonese e Valli 
 
 
Quest'anno l'ondata di furti prenatalizi è in anticipo rispetto agli anni scorsi e tocca in particolare il 
Bellinzonese e Valli. In genere questo fenomeno è più presente nel Sottoceneri e nella zona di 
confine. Questo spostamento di criminalità è forse dovuto ad una minor presenza di forze 
dell'ordine nella zona del Bellinzonese e delle Valli, rispetto al Sottoceneri? O ad una migliore 
prevenzione da parte dei proprietari di case e appartamenti nella zona di frontiera (installazione 
impianti d'allarme o abitazioni più sicure)? 
 
Fatte queste premesse chiedo al Lodevole Consiglio di Stato:  

1. Cosa intende fare per evitare il progredire di questo fenomeno nel Bellinzonese e Valli e per 
tranquillizzare la popolazione?  

2. Non è il caso di potenziare la presenza sul territorio di forze dell'ordine in particolare con 
ronde notturne?  

3. È intenzione del CdS istituire una campagna di sensibilizzazione ai proprietari di case e 
appartamenti su come prevenire e proteggersi da questi eventi?  

 
 
Mauro Minotti 
 


